



リレー



登り棒



跳び箱



体操

さわやかな秋風に季節の移り変わりを感じます。子ども達は運動会を楽しみにしながら、異年齢混合の4つのチームに分かれての入場行進と体操、リレーやかけっこなどを毎日のようにしています。今年は『みていてね かがやくみんなのキラキラえがお』をスローガンに掲げ、今までの遊びの中で経験したり取り組んだりしてきた活動から、楽しい種目を考えました。キラキラの笑顔や負けて悔しい涙も見られるかもしれませんが、心の葛藤も成長の一つと受け止め、当日は温かく見守ってくださいね。

過ごしやすい気候になってきますので、年齢に合わせて体を動かす遊びが楽しめるようにしたり、所庭や散歩に出かけ秋の自然に触れて遊んだりしたいと思っています。



かけっこ



巧技台



片付けも楽しいよ!



10月の行事予定

- 1日(月) おあつまり会、身体測定週
 - 2日(火) 運動会リハーサル(於:平田体育館)
 - 3日(水) 運動会リハーサル(於:所庭)
 - 〃 ~5日(金) 平田中職場体験
 - 6日(土) 運動会、保育所開放日
 - 8日(月) 体育の日(祝)
 - 10日(水) 5歳児交流保育(於:平田小学校)
 - 11日(木) 一日保育士⑥(2歳児以下)
 - 12日(金) 巡回相談
 - 〃 4歳児交流保育(於:平田保育所)
 - 〃 内科健診(きりん・うさぎ・ひよこ)
 - 14日(日) 雲州平田体育祭参加(5歳児)
 - 15日(月) 避難訓練(火災)
 - 16日(火) 不審者侵入時対応訓練
 - 〃 保幼小交流の日(5歳児)
 - 17日(水) 秋の遠足、弁当の日
 - 18日(木) 土手すべり(4・5歳児)
 - 〃 一日保育士⑦(3歳児以上)
 - 19日(金) 誕生会
 - 〃 内科健診(ぞう・くま・りす)
 - 20日(土) 親子クッキング(2・3歳児)
 - 23日(火) <わくわくデー>芋ほり
(中部保育所との交流:5歳児)
 - 24日(水) 交通安全スポーツ大会参加(4歳児)
 - 25日(木) ふれあいデー(焼き芋会)
 - 26日(金) クッキング(4・5歳児 スイートポテト)
 - 〃 布団持ち帰り
 - 27日(土) 平田コミセン文化祭 5歳児作品展
(於:平田文化館)
 - 31日(水) 一日保育士⑦(2歳児以下)
- ★印の行事につきましては後日お便りで詳しくお知らせします。

11月の主な行事

- 6日(火) 一日保育士⑧(3歳児以上)
- 19日(月) 一日保育士⑨(3歳児以上)
- 26日(月) 一日保育士⑧(2歳児以下)

出雲市保育協議会主催「こんにちは保育園です」

主に在宅のお子さんを対象に楽しく遊んだり保育所の様子を知ってもらったりしています。いろいろな遊びや給食、離乳食の紹介もしていますので、ご近所等に在宅のお子さんがいらっしゃいましたら知らせてあげてください。玄関にポスターを貼っております。ご覧ください。

10/19(金) 四絡コミュニティセンター 9:30~12:00

ご寄贈 ありがとうございます
アボガド植木 ~ 保護者様

事務室の窓際で育てています。大きな種から、しっかり芽が伸びていますよ!



職員について

南木美扶由保育士は9月末で退職いたしました。お世話になりました。

○保育目標~秋の自然にふれて遊ぼう

遠足や芋掘りなど、戸外に出かけ自然にふれる体験をします。また、近くの公園へ散歩にでかける機会を多く持ち、木の実や虫を見つたり、風の心地よさを感じたり、秋の草花のにおいに気づいたりし、五感を通して興味や関心を広げたいと思います。

○生活目標~物を大切にしよう

運動あそびを通して、5歳児がすすんで用具の出し入れを手伝う姿が見られます。用具や物の扱い方について、保育士が手本となって知らせていきます。また、子どもたちと一緒に、日頃から遊んでいる玩具や絵本の点検をしたり片付け方を確認したりして、物を大切にする心を育てたいと思います。家でも一緒に片付ける時は、大人が良い手本となりましょう。

お知らせ・お願い

●実習生について

智原さん(養護学校3年生 10/9~10/19)、長岡さん(専門学校2年生 10/10~10/25)が実習します。よろしくお願いします。

●内科健診について(12・19日)

嘱託医の及川医師に健診をしていただきます。当日保護者の方の付き添いはいりません。結果につきましては玄関のホワイトボードや連絡帳でご確認ください。

●掛け布団の持ち出しについて

掛け布団の持ち出しをお願いします。気温に応じてしばらくの間、タオルケットと併用しますのでタオルケットも一緒にお持ち出してください。

●平成31年度の入所申込みについて

新たに入所を希望されるお子さんにつきましては、広報11月号(10/19)に詳細が載っていますのでご覧ください。

ほっとルーム

~親子で秋の自然にふれましょう~

これからの季節は、澄みきった秋の空が気持ち良いですね。遠出も良いですが、手軽に近くの公園や土手などへも散歩に出掛けてみませんか?歩く道中で紅葉した落ち葉を拾ったり、虫の鳴き声にじっと耳を傾けたり、子どもたちはいろいろなことを発見すると思います。

手をつないで会話をしながら、子どもの歩幅に合わせて散歩ができるのは、小さい頃ならではの楽しみだと思います。時間に余裕を持って出掛け水筒やシートを持参すると、大人もリフレッシュタイムになりそうです。家に帰ったら、つんだ草花や拾った木の実を飾るのも素敵です。子どもが自然にふれることは、物の見方や考え方の芽生えを培う上での基礎にもつながります。メディアなどの間接体験ではなく、本物体験を大切に子育てしていきたいですね。

職員出張のお知らせ ※印は午後からの研修

- 13日 ※島根大学特別支援教育研究会 安食
- 17日 ※エルダーフォローアップカフェ研修 森脇
- 18日 ※子ども健康フォーラム 田原
- 23~24日 県理事長会視察研修 安食
- 27日 出雲市檜山地区同和教育研究発表会 豊田